



Frühschoppengespräch mit Oberbürgermeister Vogelgsang

Am Sonntag, den 25. März 2007 lädt Oberbürgermeister Alexander Vogelgsang im Restaurant „Paladion“, Silberweg in Böblingen um 11 Uhr zu einem Frühschoppengespräch ein.

Wie immer sind Gäste aus den angrenzenden Wohngebieten, aber auch aus der Gesamtstadt herzlich willkommen. Bei den Frühschoppengesprächen haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit ihre

Wünsche und Vorstellungen, aber auch ihre Sorgen und Nöte vorzutragen. Oberbürgermeister Vogelgsang wünscht sich eine lebendige Runde mit Bürgerinnen und Bürgern, die von dieser Möglichkeit des direkten Gesprächs regen Gebrauch machen.

Ein weiteres Frühschoppengespräch findet am 29. April 2007 im Restaurant „Bootshaus“ am Mönchweg statt.